



La temporada de rugby comienza a lo grande con el derbi entre ADUS y SRC

El enfrentamiento entre los dos equipos charros llega a las primeras de cambio

:: A. M. / WORD

SALAMANCA. La Liga Regional de Rugby da hoy el pistoletazo de salida y lo hace con un partido de los grandes, con el derbi que medirá las fuerzas del ADUS Rugby y del Salamanca Rugby Club. Una temporada más, los dos conjuntos salmantinos se verán las caras en esta categoría después de varios años haciéndolo y luchando por ser el primer equipo de rugby de la ciudad.

A estas alturas de la temporada, en la que apenas unas semanas de preparación y pocos partidos amistosos hablan del momento de forma de las plantillas, es complicado

dilucidar un favorito. El ADUS llega con un buen número de jugadores aunque, eso sí, muchos de ellos son nuevos como cada año, y lo que busca el conjunto universitario de la mano de Ángel Martín, su entrenador, es asentar una base para los próximos años. «Estamos contentos por la aceptación que está teniendo el rugby porque cada año parece que vamos teniendo más gente. Queremos formar una base sólida, que el relevo sea paulatino y no tener que meter veinte jugadores nuevos como el año pasado. Queremos crear afición de rugby dentro de la Universidad y en la ciudad de Salamanca», dice Ángel.

Eso sí, a nivel deportivo el técnico tiene que claro que quiere «mejorar la actuación de la temporada pasada, en la que nos lastraron las lesiones. Tenemos más experiencia

y vamos a luchar por entrar en el primer corte de la competición». Ángel tiene claro que el derbi llega «demasiado pronto» para los dos equipos, lo que podría deslucir en cierta medida el partido, pero sobre todo se alegra de que el Salamanca Rugby Club haya podido solventar sus problemas y sacar el equipo adelante una campaña más.

El SRC pudo inscribirse a tiempo después de que el Zamora renunciara a su plaza y los charros pudieran formalizar su presencia pese al bajo número de efectivos. El club charro se encuentra en una fase de renovación en la que Ernesto será el presidente y el entrenador, y lucharán por dar la cara una temporada más en la Regional. Los dos equipos salmantinos competirán en el grupo sur y si terminan entre los dos primeros lucharán por el título.



Un lance de un derbi de la pasada temporada. :: SOLETE CASADO